



Fiestas en diferentes culturas

JUANFRAN, RAFA Y
JUANJE



ÍNDICE

-HALLOWEEN

-AÑO NUEVO

-SAN PATRICIO

-NOCHE BUENA

-CARNAVAL

HALLOWEEN

México: Entre los días 31 de octubre y 2 de noviembre las calles de México se llenan de color, puestos de comida y música. Un ambiente de lo más agradable en el que las calabazas típicas de otros países se sustituyen por calaveras.

Madagascar: En Madagascar se celebra la fiesta de la “Famadihana”, noche en la que los muertos vuelven al mundo de los vivos. Las personas exhuman los restos de sus fallecidos y los visten o envuelven en un sudario, para pasar tiempo con ellos sin importar el estado del cadáver. Ese día se realizan comidas y bailes, ya que esa es su forma de honrar a los difuntos y demostrarles que los quieren y echan de menos.



AÑO NUEVO

China: Una de las celebraciones más conocidas del año nuevo es la que se realiza en China. Las lámparas y los faroles inundan las calles, las cuales se adornan predominando el color rojo, el cual simboliza la protección y la buena suerte. Los chinos celebran alegremente la llegada del nuevo año con numerosos desfiles en los que exhiben a uno de sus símbolos más preciados, el dragón.

Egipto: La festividad del nuevo año en Egipto es una de las más especiales y originales del mundo. La víspera de la llegada del año venidero reúne a los ciudadanos en la mezquita de Muhammad Alí, sobre una colina de El Cairo, para observar la luna y esperar la llegada del año que comenzará.



SAN PATRICIO

En Irlanda.

Durante días las calles y la gente se visten con el verde esmeralda propio de San Patricio.

En Estados Unidos. En Nueva York realizan vistosos desfiles para celebrar este día, y además cuentan con una divertida y curiosa tradición que debemos tener en cuenta para no llevarnos más de un susto.



NOCHE BUENA

En Colombia.

El Día de las Velitas marca el inicio de la temporada navideña en Colombia en honor a la Virgen María y a la Inmaculada Concepción.

En Austria Un demonio que vaga por las calles de la ciudad asustando a los niños y castigando a los que se han portado mal.



CARNAVALES

En Italia. Los protagonistas de la fiesta son los disfraces y las máscaras, especialmente pensadas para ocultar la identidad, el sexo o la procedencia del portador.

En Brasil. La fiesta se organiza por grupos de personas que se visten siguiendo los mismos temas o celebran la fiesta de una determinada manera.



Carnavales

En Bolivia. Millones de personas salen a la calle con disfraces coloridos correspondientes a las diferentes agrupaciones y desfilan al compás de danzas típicas.

En Hungría. El elemento más curioso de la fiesta son los disfraces de los 'busós'.

